

ホームページ <http://www.tftf.net/> インターネット担当幹事 40回生 橋詰大慶平成24年度総会報告

節電の夏を何とか乗り切り、秋の気配も感じられてきました。  
 6月9(土)に行われました平成43年度定期総会につき、下記の通りご報告申し上げます。  
 当日も中学の大会がありましたが、顧問の淺川先生も駆けつけて下さり、新会員2名を含め総勢24名の参加で開催いたしました。

**1. 平成23年度会計報告**

自平成23年6月1日至平成24年5月31日 (単位:円)

収入の部		支出の部	
前年度繰越金	86,205	総会会場費	68,700
総会会費	62,000	通信費	4,005
年・終身会費	48,000	事務費	16,354
寄付金収入	60,868	現役補助	36,872
受取利息	12	大会出場補助	40,000
雑収入	1,820	雑費	2,703
		次年度繰越金	90,271
-	-	-	-
合計	258,905	合計	259,905

上記の通り報告いたします。

平成24年6月9日

会計 山田 美恵子 印

会計監査 高橋 曜 印

**2. 出席者 (敬称略・名前の前の数字は卒業回)**

6 山田晃三、7 篠原正夫、7 野村満利、11 平塚さゆみ、  
 13 山田美恵子、19 鈴木淳、23 澤村誠、26 宮崎博之、  
 27 石黒裕朗、27 今村豊、27 田辺隆英、40 橋詰大慶、  
 56 川合大地、57 宮松洋仁、59 赤迫寛、59 三谷美賀、  
 59 八木麻友、59 松原彩美、60 角健二、60 高橋広夢、  
 61 金森和美、61 石川彩乃、30 廣瀬幸乃

**3. 総会次第 (敬称略)**

開会挨拶 30回生 廣瀬幸乃

挨拶 会長23回生 澤村誠

乾杯 11回生 平塚さゆみ

会計報告 13回生 山田美恵子 (報告書)

OB・OG代表者近況報告



=総会会場『咲くら』新宿三丁目店にて、絆の笑顔=

**4. 澤村会長より**

陸上部OB会に参入されてすでに何年もお過ごしの同志の方々、初めて集られた若い同志の方々に、改めて「ようこそ」をお伝えしたい気持ちでいっぱいです。人の出会いには始まりしかなく、終わりがないこと、今、そう感じています。絆が崩壊し、超えてはならない一線を前にしてブレーキがかからない時代の中で、陸上部OB会が毎年無償の友情を基に開催されることに感謝と畏敬の念を抱いています。世代を超えた友達が生まれ、現役時代には培えなかった新しい関わりが紡がれていくことは、恐らく、震災後の日本を支えたいと言う新時代衝動と等質の風がここには吹いていたのだと思います。

陸上部OB会には、メンバー同士の親睦を深めることにとどまらず、現役を支えたいと言う共通の願いがあります。現役の方々の進化と成長の記録を毎年共有させて頂く歓びは会の円居を温かいものにすると同時に、会の存在意義を証かしているのでしょう。

陸上部の「縁」がつくってくれた絆のネットワークに一層の輝きがありますように、心より念じております。

**5. 現役顧問・浅川先生より**

今年は春季合宿でこれまでになく充実した練習がこなせたので、自信を持ってシーズンを迎えるました。ところが、蓋を

開けてみると、全てと言っていいほどの選手の調子がなかなかあがりません。おそらく春に追い込んだ上に例年より一週間早く開幕した為にピークがずれてしまったのでしょうか。高校生はその中でも槍投げの山下大輔が実力を発揮、新潟インターハイまで駒を進めました。惜しくも自己新ならず決勝へは届きませんでしたが、東京勢の中で唯一関東大会(前橋)より記録を伸ばして気を吐きました。

(高体連ホームページに掲載された関東大会部旗)



(部旗の前に立っていらっしゃるのは淺川先生です、槍の選手は他校の選手です・・・)

中学では、現在早稲田競争部で活躍中の高橋広夢の弟、永遠(とわ)が入学、試合を重ねるごとに記録を伸ばし、通信陸上都大会で優勝し関東大会へ。やはり前橋で行われた酷暑の大会でコンディショニングもうまくいき、予選決勝とさらに記録を伸ばしてジュニアオリンピックの標準を突破、東京都中学一年記録にコンマ数秒と迫る4分22秒32で4位入賞を果たしました。

中学生も坂野キャプテンを中心に自転車小屋前や裏のアスファルトで朝練を続けるなど、まとまりをみせています。シーズン当初は失敗も多く上級生に頼りきりだったことを自覚させられましたが、もう大丈夫。さすがに昨年のように「中野総体女子総合2位」とまでは行かないと思いますが、今年も国立競技場でひとあはれしてくれることでしょう。海洋研の移転、校地変更と体育館建設に伴う工事がいよいよ始まり、グラウンドがない中、生徒たちは駐車場の一角や旧富士見中グラウンド、新宿中央公園などをつかいかながら日々の練習をこなしています。

夏休み中は三鷹の武蔵野競技場を中心に、都内の施設をジップシー状態で巡っていました。10月に入れば杉並区の和田地区に都立の防災公園が完成し、その中に400Mトラックができますので、それまでの辛抱となります。

高校の新人戦では悪条件の中、大勢が自己新を出し、都大会に進出することができました。主将の深谷君を中心とする現在の幹部団は、悪条件でも泣き言を言わず本当によく部員を

引っ張っています。とりわけグラウンドが閉鎖になるまさにその日まで整備を欠かさなかったばかりか、テニスコート用の砂が積まれ草ぼうぼうで長年使っていなかったエリアや芝が侵食して半分ふさがれていた6レーンの外側まで復活させてくれました。

この後は200Mロングパイル人工芝のトラックと120M2レーンのタータントラックに姿を変えますが、旧300Mトラックは心残すことなく成仏、転生してくれることは間違いないでしょう。

## 6. 寄付、お願い致します!

中学一年の高橋永遠くんがジュニアオリンピック出場決定致しました!

高校生も多数都大会出場決定、関東大会出場も期待されます。

更なる応援、寄付、宜しくお願い致します。

皆さんの近況報告! (返信葉書・メールより)

(敬称略、名前末尾の数字は卒業回)

- 体調管理に万全の心配りをしながら各地を旅して絵を描き続けております。今年の10月にいつもの『ギャラリー一日峡谷』で16回目の個展を持ちます。  
10月12日(金) - 17日(水) 11時~19時  
(最終日: 17時迄) 伊藤東一(6)
- 昨年から家庭の事情で欠席をしており皆様にお会いできないのが残念です、お元気で。宇田川順子(11)
- 夜の会合に出不精になり欠席いたしますが、体調も良く元気です。藤島(中村)テル子(13)
- 本当に久しぶりに伺います、お世話になった先輩や知っている後輩に会えれば嬉しいです。鈴木淳(19)  
(専門種目は『雷管打ち』とお茶目なコメントも・・・)
- 両眼の緑内障を患っております、4月に手術を受けたりで時間的に余裕なく今回も残念ながら欠席致します。緑内障は成人の20人に1人がなっているそうです。気がついた時には既に時遅しで視野が欠けている場合が多い病気ですので、皆さんも十分お気をつけ下さい。現役の皆さんのご活躍ぶりには大変に励まされております。今後の皆さん方のご健闘を心より記念しております。藤田知之(26)
- いつもご連絡頂くのに欠席で申し訳ありません、皆様のご健康とご活躍を祈っております。小山(保科)邦子(26)
- 残念ながら法事と重なり出席できません、皆さんに宜しくお伝え下さい。昨年は52歳にしてフルマラソンの自己記録を更新しました(3時間36分04秒)今年も記録更新を目指して頑張ります。熊沢均(27)

- いつの間にか上海駐在5年目、タイミングよく日本出張が入らず、残念ながら欠席致します。増田裕(33)
- 仕事の関係で九州へ長期出張しています。皆様、ハウステンボスに一度おいで下さい。大竹淳夫(35)
- 相変わらず元気でやっています。OB会に出席できず残念ですが、現役をいつまでも応援していきたいと思っています。武野利彦(36)
- 毎年出席できず大変申し訳ございません。総会報告で諸先輩方のお元気なご様子に安心しております。現役生の皆様のご活躍を心より祈っております。岡香織(37)
- 都内で電子部品メーカーの営業をやっております。現在は2年目で主にアメリカ市場を担当し、移動通信や車載に使用するICの一部品を拡販しております。川合大地(56)
- 早稲田大学競争部長距離ブロックにて箱根駅伝出場を目指し練習中です。高橋広夢(60)  
(目標は4区又は7区!)
- 総会に出席できなくてすみません。大学進学と同時に一人暮らしを始め、1年2ヶ月が経ちました。身の回りのことが自分でできるようになったことや、支えてくれる人への感謝が実感できるようになり、日々充実しております。  
石阪奈未(60)

\* OB会会費、未だの方、ぜひぜひ、お願ひ致します。

振込先

みずほ銀行新浦安支店

口座番号 1805224

口座名義 東大附属陸上部OB会 山田美恵子

トウダイフゾクリクジョウブOBカイ ヤマダ ミエコ)

郵便振替口座 00150 0 362260

名義 東京大学附属高等学校陸上部OB会

学生 ¥1,000.-

一般 ¥2,000.-

終身会費 ¥50,000.-

\* お知らせ

過去3年間返信のない方、又、会費未払の方は、名簿の登録はそのまま残しますが、総会報告書等は来年度より発送しないものと致します。ご了承のほど、宜しくお願ひ申し上げます。

\* 編集後記

先生、会長から原稿を頂き、皆さんからの返信葉書、メールをまとめているといつも温かい気持ちになります。夏のオリンピックでは『チームジャパン』が大活躍しました。その姿から、『チーム』『仲間』とは、ただ強い人に頼ったりリーダーにまかせきりにするのではなく、お互いを尊重し、高め合い、支え合うことで力を發揮できるのだなと感じました。そして、そういう仲間がいるからこそ、個人でも頑張れるんですね。その土壤が附属陸上部にはあると思います。

3月にNHK/Eテレの校歌ビデオグランプリで東大附属が優勝しました。陸上部の現役も企画に加わり、当時の中学3年生全員が結束しての力作でした。ラストの台詞が正に附属を言い現しているので此処に紹介させて下さい。

『私にはどんな時も私の事を思っていてくれる場所とその場所で出会った友人がいます、その為にどんな事でも粘り強く頑張れます、私もいつか誰かの背中を押してあげられる人になりたいです』

<http://www.youtube.com/watch?v=1GkSDsGdtqw>

これからも皆さん気が兼ねなく集まるOB会にしてゆきたいと思います。

30回 廣瀬幸乃